## Antrag Nr. 09-O-02-0037 Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

## Betreff:

Gestaltung Mauer Neubau Elly-Heuss-Schule/Bolzplatz

## Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, die Betonmauer auf dem Bolzplatz zur Gestaltung freizugeben, z.B. für ein Projekt eines Kunstkurses der EHS, um die triste Anmutung des Platzes in eine freundliche, einladende zu verändern.

## Begründung:

Der Platz der Deutschen Einheit ist seit Jahren kein Glanzstück der Ästhetik. Es wäre schön, wenn auf dem Bolzplatz ein angenehmeres Erscheinungsbild das Auge erfreuen würde.

Wiesbaden, 01.12.2009